

Einzelansicht des ausgewählten Artikels aus unserem Archiv

Schulleben > AGs und Initiativen > UHUS
13.05.2012 09:23

Grünes Zeichen gegen eine Asphaltwüste

Kategorie: UHUS



Der Schulhof des Pelizaeus-Gymnasiums war mal einer der grünen in Paderborn und Umgebung.



Fotos vom Schuljubiläum im Oktober 2009 – Wohlfühl-Schulhof mit viel Grün

Seit der Fertigstellung der neuen Mensa ist er eine Stein-und Asphaltwüste – zumindest so lange, bis in 2013/2014 die Stadt den Schulhof neu gestalten will.



Nur 2 1/2 Jahre später.... Fotos vom 1.5.2012

Besonders unschön ist ein Bauschutzzaun mitten auf dem Schulhof, der den zu tief eingebauten Fettabscheider bis zur erwähnten Schulhofneugestaltung dauerhaft umgeben soll.



Die Schülerinnen und Schüler der Umweltgruppe des Pelizaeus-Gymnasiums, die UHUS, wollen diese Wüste nicht hinnehmen. Einige Schülerinnen der Klassen 5, 6 und 8 (die UHUS der Jahrgangsstufe 7 konnten nicht teilnehmen, denn sie sind gerade auf Klassenfahrt) haben unter Leitung von Frau Dr. Bergmeier Kübel, Pflanzen und Samen organisiert und am 11.5.2012 nach Unterrichtsende den hässlichen Bauzaun begrünt. Dazu wurden schnell rankende Pflanzen in rechteckige Mörtelkübel gesetzt und gesät (u.a. Schwarzäugige Susanne, Wicken, Feuerbohnen, Kapuzinerkresse) und bunte Polsterpflanzen (u.a. Löwenmäulchen, Husarenknöpfe, Schneeflocke, Hornveilchen, Eisbegonien) gesetzt. Zusätzlich haben sie noch ein paar Sonnenblumpenpflänzchen gepflanzt und Sonnenblumensamen versteckt, so dass sich im Herbst vielleicht auch die Vögel freuen können.

Für die großartige und tatkräftige Unterstützung bedanken sich die UHUS ganz herzlich bei Herrn Diekmann (Hausmeister) und Frau Pfötsch-Strop für ihren unermüdlichen Einsatz und bei Frau Müller die diverse Samentütchen zum Gelingen beigesteuert hat. Das Engagement